

XPOS

Peduli Keselamatan Korban Laka, Kapolres Bitung Lakukan Hal Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.XPOS.CO.ID

Feb 17, 2022 - 21:14



Kapolres Bitun AKBP Alam Kusuma Irawan Bantu evakuasi Korban Lakalantas

BITUNG - Lakalantas dua Sepeda motor yang terjadi di jalan raya Kelurahan

Winenet Dua Kecamatan Aertambaga pada rabu (16/2/2022) pukul 09:00 WITA mendapat perhatian Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S Irawan.

Kecelakaan yang mengakibatkan 2 pengendara sepeda motor bersama penumpangnya mengalami Luka- luka, dan mendapat pertolongan dan Kapolres dibantu Kasat Lantas AKP Awaluddin Puhri dan Ajudan serta warga sekitar.

Baik pengendara Sepeda Motor Yamaha Vega R No.pol DB.6577 CO dan Yamaha Jupiter DB 2324 CO dan Penumpangnya yang tak berdaya dievakuasi ke Puskesmas terdekat untuk mendapatkan pertolongan pertama.

Di konfirmasi awak Media soal Kejadian naas itu dibenarkan Kasat Lantas Polres.Bitung AKP.Awaluddin Puhri SIK.

Menurut Kasat, kejadian itu bermula ketika Spm Yamaha Vega yang dikendarai Fernando Viktor yang membonceng Petrina Engelika bergerak dari arah Polsek Aertambaga ke arah Pasar Winenet

Saat melewati Kios Ilham mitor yang dikendarainya oleh hingga masuk ke jalur Sepeda Motor yang dikendarai perempuan Siti Mutia Rahman yang bergerak dari arah yang berlawanan.

" Akibat kelalaian Fernando sehingga terjadilah tabrakan yang mengakibatkan kedua pengendara bersama penumpangnya mengalami luka-luka," kata Awaluddin, Kamis (17/02/2022).

Lanjut dikatakan, Di waktu bersamaan, Kapolres bersama dirinya (Kasat Lantas Lantas) dalam perjalanan guna memantau pengamanan Kunjungan Menparekraf Sandiaga Salahudin Uno. Saat lewat dan melihat kerumunan warga di lokasi dan mengetahui ada kejadian lakalantas, Kapolres turun dan mendatangi TKP.

" Melihat Kondisi korban, yang tak berdaya dan masih berada di lokasi, tanpa menunggu lama Kapolres dibantu Kasat Lantas dan Ajudan serta warga sekitar mengangkat korban dan langsung mengevakuasi ke Puskesmas terdekat untuk mendapatkan pertolongan pertama, yang kemudian korban dilarikan ke RS Budi Mulia untuk penanganan Medis" jelas Kasat.

Setelahnya Kapolrespun memerintahkan Kasat Lantas untuk mengamankan TKP dan Barang Bukti.

Sentara itu Kapolres menambahkan, bahwa kecelakaan itu disebabkan karena faktor kelalaian dari pengendara sepeda motor, untuk itu diapun menghimbau kepada warga masyarakat pengendara kendaraan bermotor untuk selalu berhati hati dalam berkendara.

' Kami menghimbau kepada pengendara kendaraan bermotor, selau berhati-hati dalam berkendara, tertib dan patuhi rambu-rambu lalulintas yang ada, karena keselamatan yang utama," pesan Kapolres. (AH)